

Pablo Da Silveira destaca el impacto significativo de la suspensión de 'El Cascanueces'

Principal



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 141	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-da-silveira-destaca-el-impacto-significativo-de-la-suspension-de-el-cascanueces_10855.php

**PABLO DA SILVEIRA
DESTACA EL
IMPACTO
SIGNIFICATIVO DE LA
SUSPENSIÓN DE 'EL
CASCANUECES'**

Principal

Pablo Da Silveira destaca el impacto significativo de la suspensión de 'El Cascanueces'

"Pablo Da Silveira resalta la profunda repercusión de la suspensión de 'El Cascanueces'"

Cancelación de "El Cascanueces" en el Auditorio Nacional

del Sodre

Este fin de semana estaba previsto el estreno del emblemático ballet El Cascanueces en el Auditorio Nacional del Sodre, un espectáculo que contaría con la destacada participación de la Orquesta Sinfónica Juvenil y el Coro Nacional de Niños del Sodre. No obstante, el Consejo Directivo de la institución confirmó la cancelación de las funciones programadas para el sábado y domingo, responsabilizando a los bailarines nucleados en AFUSODRE por esta decisión.

Origen del Conflicto

El enfrentamiento se origina a partir de la exigencia de los bailarines por recibir una compensación correspondiente a una quinta temporada de trabajo, dado que su régimen laboral actual solo contempla cuatro temporadas anuales. A pesar de los intentos de negociación, el ultimátum planteado por el sindicato al Consejo Directivo venció sin llegar a un acuerdo, lo que llevó a la suspensión del espectáculo.

Reacciones del Ministro de Educación y Cultura

El ministro de Educación y Cultura, Pablo da Silveira, hizo hincapié en los múltiples perjuicios generados por la cancelación: "Hay un perjuicio para el propio Sodre, que debe devolver el dinero de las entradas vendidas y enfrentar complicaciones económicas por la pérdida de apoyo de sponsors. También está el impacto en el público, ya que muchas personas habían reservado este fin de semana con meses de antelación.

Además, niños del interior con sus familias, llenos de ilusión, quienes habían ensayado durante semanas, se encontraron con que no habrá función", expresó.

Asimismo, el ministro criticó la decisión de los trabajadores, resaltando que esta acción contradice una cláusula de paz sindical firmada en octubre, que estipulaba la prohibición de tomar medidas de fuerza mientras se encontrara activa una comisión de negociación.

"Siempre hemos estado abiertos a dialogar sobre cuestiones salariales. Sin embargo, al adoptar estas medidas sin aguardar los resultados de la comisión y violando lo pactado, se genera un daño innecesario que afecta a todas las partes involucradas", concluyó Da Silveira.

Posición de AFUSODRE

Por su parte, los representantes de AFUSODRE mantienen que su reclamo busca una compensación justa por el trabajo adicional que implica esta quinta temporada, argumentando que hasta el momento las ofertas presentadas son insuficientes.

Imágenes

PABLO DA SILVEIRA DESTACA EL IMPACTO SIGNIFICATIVO DE LA SUSPENSIÓN DE 'EL CASCANUECES'

Pablo da silveira destaca el impacto significativo de la suspension de el cascanueces

Tags

afusodre, auditorio, cultura, nacional, consejo, trabajo, cascanueces, ministro, bailarines, directivo, silveira, temporada

Noticias relacionadas

3.7 * *El Cascanueces": el esperado estreno se frena por discrepancias laborales entre bailarines y el Sodre*

3.5 * *A pocas horas de su esperado estreno, se suspendió El Cascanueces debido a un enfrentamiento entre los bailarines y la administración del Sodre*

4.0 * *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*

4.7 * *Giannina Silva y Manu Da Silveira: sus relatos sobre la congelación de óvulos y el camino hacia la maternidad*

3.7 * *Una tragedia inaceptable: Da Silveira expresa su indignación por el caso de violación en Tacuarembó*

3.6 * *El Registro Civil propone una reforma legal que permitirá a mujeres*

homosexuales inscribir a sus hijos sin necesidad de matrimonio

4.7 * *La Fiscalía pide penas de hasta 30 años de cárcel para los represores Arab, Silveira y Medina*

4.4 * *Emocionante empate en Saladeroc: un vibrante 3-3 que tuvo de todo y una definición para el infarto*

4.4 * *Inauguración de un innovador Centro Cultural Nacional en Fray Marcos, Florida*

4.0 * *Desde la cooperativa Funsa destacan la relevancia de mantener sus puertas abiertas tras el incendio, subrayando su impacto social, cultural y económico*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024